



شركة أسمنت الخليج
Gulf Cement Company P.S.C
شركة مساهمة عامة
Public Shareholding Company
سجل تجاري رقم 2202 Commercial Reg. No.



الإمارات
THE EMIRATES

Ref : IR/ 153 /2025
Date : 13 March 2025

الإشارة : IR/ 153 /2025
التاريخ : 13 مارس 2025

صناعة نظيفة
Clean Industry - Sustainable Environment

M/S: Abu Dhabi Securities Exchange

السادة / سوق أبوظبي للأوراق المالية المحترمين

After Greetings,,

تحية طيبة وبعد,,

Subject: Notification of receipt of an offer to acquire shares

الموضوع : إخطار بشأن تلقي عرض للاستحواذ على أسهم

Reference to the above subject, The Board of Gulf Cement Company PSC would like to advise the market that it has received a notification and a formal offer document from TC Mena Holdings Ltd (the "Offeror"), to acquire up to 100% of the issued and fully paid up shares of the Company subject to a minimum acquisition of 50% + 1 of the issued and paid up shares of the Company in accordance with Article (8) of the Decision of the Chairman of SCA Board of Directors No. (18/RM) of 2017 concerning the rules of acquisition and merger of public shareholding companies (the "Offer").

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، يود مجلس إدارة شركة أسمنت الخليج (ش.م.ع.) إبلاغ السوق بأنه تلقى إخطاراً ومستند عرض من شركة تي سي مينا هولدنجز ليمتد (مقدم العرض) بخصوص عرضها النقدي المشروط للاستحواذ على عدد من أسهم الشركة تمثل نسبة تصل لغاية 100% من الأسهم المصدرة والمدفوعة في الشركة شريطة الاستحواذ على حد أدنى بنسبة 50% + 1 من الأسهم العادية المصدرة والمدفوعة للشركة وذلك وفقاً للمادة (8) من قرار رئيس مجلس إدارة هيئة الأوراق المالية والسلع رقم (18/ر.م.) لسنة 2017 بشأن قواعد الاستحواذ والاندماج للشركات المساهمة العامة (العرض).

The terms of the Offer are set out in the enclosed Offer Document from the Offer.

شروط العرض موضحة في مستند العرض المرفق من مقدم العرض.

The Company's Board of Director is in the process of considering the Offer and will update the market in due course.

مجلس إدارة الشركة بصدد دراسة العرض وسيقوم بتحديث السوق في الوقت المناسب.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام والتقدير ...



✍

محمد أحمد علي إبراهيم
الرئيس التنفيذي

Mohammed Ahmed Ali Ebrahim
Chief Executive Officer

نسخة إلى السادة / هيئة الأوراق المالية والسلع المحترمين

P.O. Box : 5295, Ras Al Khaimah
United Arab Emirates

Phone : +971 7 2668222
Fax : +971 7 2668288 / 2668038
E-mail : info@gulfcement.ae
Website : www.gulfcement.ae



ISO 9001 : 2015 & ISO 14001 : 2015 and ISO 45001 : 2018
رأس المال المصرح به والمدفوع: 410,548,410 درهم الإمارات
Authorised and paid up capital : AED 410,548,410

ص.ب : 5295 - رأس الخيمة
الإمارات العربية المتحدة

هاتف : +971 7 2668222
فاكس : +971 7 2668288 / 2668038
البريد الإلكتروني : info@gulfcement.ae
الموقع على الإنترنت : www.gulfcement.ae